

日本共産党松江市委員会機関紙

# 新しい松江

発行 日本共産党松江市委員会・松江市袖師町3-6 電話24-2456

## 9条いかし平和つくる政治 物価高騰から生活まもる 参院選 日本共産党の躍進を

### 中国地方いっせい宣伝 尾村県議、松江市議団

20日、日本共産党の尾村利成県議、舟木けんじ、たちばなふみ両市議らは参院選躍進へ街頭宣伝に立ちました。



左からたちばな、舟木、尾村、岩田の各氏

尾村県議は、新型コロナやウクライナ侵略、アベノミクスへの失政による異常な円安が物価高騰を招いたと指摘。業者から「材料代が2〜3割上がり、商売の展望が持てない」との声が寄せられたことを紹介し、消費税は5%に緊急減税し、インボイス制度は中止すべきだと強調しました。

自民党や維新の会が軍事費を2倍の11兆円以上にすると言っていることに対し「消費税増税が社会保障の大幅削減でくらしが押しつぶされる」と述べ、「9条を生かした平和と外交に知恵と力を尽くすのが政治の役割だ」「原発ゼロ、

消費税減税、平和とくらしを守り、反戦平和を貫く日本共産党を参院選で躍進させてください」と力を込めました。たちばな市議は、やさしく強い経済へ5つの提案を紹介。すべての政策にジェンダー平等の視点を貫くとして、「ジェンダー平等の土台でもある男女同一賃金へ日本共産党の論戦が国を動かしている」と国会論戦を紹介しました。

### 原発問題で県へ申し入れ 尾村県議、福住氏、松江市議団

中国電力島根原発（松江市）で10日、不適切な入城事案が発生した問題で、日本共産党島根県議団（団長尾村利成）は、福住ひでゆき参院鳥取・島根選挙区候補、舟木健治、たちばなふみ両市議とともに県へ申し入れを行いました。中電によれば「原発に一時立ち入として入城する際は、事前に入城申請した上で公的身分証明書を用いた本人確認を実施し、入城することとし、この度の事象は当該者が公的身分証明書の有効期限を自ら書き換えて使用し入城した」としています。

申し入れでは、▽今回の不適切な事案発生の際、徹底した原因究明と再発防止対策を中電が策定し、県民への説明責任を果たさせること▽安全管理ルールを審査する原子力規制委員会の「保安規定認可申請」の審査が終わるまで2号機再稼働の判断は行わないことなどを要請し、拙速に2号機再稼働に同意しないよう求めました。

尾村県議らは、今回も中電が偽造を見落とした不適切事

案にほかならず、県民に不安が広がっていると、「中電の原発構内への入構者管理に甘さがあり、原発のテロ対策や安全対策が不十分であることとを改めて露呈した」と強調しました。



周山防災部次長（左）に申し入れする左から舟木、橋、尾村県議、福住氏

### 福住参院選挙区候補の事務所開き開催

日本共産党島根県委員会では21日夕、参院選で、にひそうへい前参院議員の比例議席を奪還し、比例5議席確保と鳥取・島根選挙区での勝利をめざし、福住ひでゆき参院鳥取・島根選挙区候補の事務所開きを松江市内で行いました。

上代善雄県委員長は、公示日までのたたかいが勝敗を分けると強調し、「戦争か平和か、日本の進路と暮らしがかかった歴史的な選挙。あらゆる力を総結集し、自由と平和をまっすぐつらぬく日本共産党の躍進を必ず勝ち取るう」と呼びかけました。

福住氏は、暮らしを壊す大軍拡、消費税増税増税路線を許してはならないと述べ、弱肉強食の新自由主義から決別し、やさしく強い経済をつくる5つの提案を紹介。島根原発の再稼働を許すのかどうか参院選の争点だとし、「原発ゼロでブレない共産党を伸ばしてほしい」と訴えました。



挨拶する 福住ひでゆき参院鳥取・島根選挙区候補

尾村利成副委員長（県議）が、にひ参院比例候補のメッセージを紹介しました。同日は、東部地区委員会が同市内で「参院選必勝！党と後援会の決起集会」を開きました。にひ参院比例候補が電話で決意表明し、80人が必勝への奮闘の決意を固めました。

### 日本共産党の躍進で 憲法を守り生かす政治を 日本共産党演説会

6月4日（土）  
13:00～  
松江・イオン前

弁士 参院議員 さとし  
**井上 哲士**



- にひそうへい（前参院議員・参院比例）
- 福住ひでゆき（参院鳥取・島根）もお話します。

オンラインでライブ配信も行います。⇒自宅のパソコンやスマホを使ってYouTube「jcpshimane」チャンネルで視聴できます。

